

---

# Mariana Arceo por la gloria en Juegos Olímpicos Tokio 2020

- La pentatleta visitó la CONADE para recibir material deportivo nuevo



La medallista de oro de los Juegos Panamericanos Lima 2019, Mariana Arceo Gutiérrez, visitó las instalaciones de Villas Tlalpan CONADE, para recibir el nuevo material deportivo que utilizará en su preparación rumbo a los Juegos Olímpicos Tokio 2020.

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
04 de octubre de 2019

Categoría  
Comunicado

La medallista de oro de los Juegos Panamericanos Lima 2019, Mariana Arceo Gutiérrez, visitó las instalaciones de Villas Tlalpan CONADE, para recibir el nuevo material deportivo que utilizará en su preparación rumbo a los Juegos Olímpicos Tokio 2020.

“Estoy muy contenta de estar de regreso en CONADE, feliz porque nos llegó material nuevo para nuestros entrenamientos, en excelentes condiciones, es lo mejor que hay ahorita en tecnología y le agradezco mucho a la directora, Ana Gabriela Guevara, por el apoyo que nos está ofreciendo ahorita, para la preparación”, señaló la jalisciense quien aseguró su lugar en Tokio 2020, tras conquistar la presea dorada en Lima 2019.





**CONADE**

- MEDICINA DE 
- SUBDIRECCION 
- EL DEPORTE 
- AUDITORIO 
- ORGANO I 
- SUBDIREC 
- IN 
- AU 
- AUD 
- QUEJ 
- GIMNA 
- SQUAS 
- ALBERC 
- DIRECCIO 
- DIRECCIO 
- TECNOL 
- ALBERG 
- MURO 
- PABE 
- PLA 
- CO 
- M 
- RU 



Mariana quien conquistó otro oro histórico, en el Campeonato Mundial que se realizó hace un mes, en Budapest, Hungría, destacó que el material es de la mejor calidad posible.

“El material que me entregan es una pistola, que es la mejor que hay en el mercado del pentatlón moderno y un material de esgrima, el cual tuvimos que esperar porque se pidió especialmente para cada uno de nosotros y poder hacer la preparación para Tokio 2020, Ana nos está apoyando para no tener ninguna excusa y poder dar lo mejor el siguiente año”, compartió la atleta de 24 años.

Respecto a su entrenamiento, la campeona panamericana explicó que continuará con su concentración en las instalaciones del Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR) de la CONADE, bajo la supervisión de su entrenador Sergio Escalante.



“La preparación será en el CNAR, vamos a aprovechar la altura y posteriormente planeamos salir de campamento a Europa, ahorita vamos a hacer la base, la raíz de toda la preparación para el siguiente año, vamos a tener una preparación larga, de tres a cuatro meses, que será la base, pero estoy muy contenta, porque ya tengo la plaza a Juegos Olímpicos y me puedo enfocar para todo el proceso que se va a hacer”, afirmó Mariana.

Será a partir de febrero cuando la pentatleta inicié sus competencias internacionales en Copas del Mundo, final de Copas y Campeonato Mundial.

“Todas estas competencias me van a ayudar a llegar de la mejor manera para Juegos Olímpicos, a tener

la mayor experiencia posible y que en Tokio 2020 podamos dar un resultado muy bueno. Quiero seguir haciendo historia y poner el nombre de México y el pentatlón en alto”, concluyó Mariana Arceo, quien se perfila como una de las candidatas fuertes al Premio Nacional de Deportes 2019.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 